

Partido Comunista de Francia felicit a su homólogo por próximo VIII Congreso



París, 18 mar (RHC) El secretario nacional del Partido Comunista Francés (PCF), Fabien Roussel, envió hoy un saludo fraterno a los comunistas cubanos por la cercanía de su octavo congreso y destacó las relaciones históricas entre ambas organizaciones.

Tenemos una historia de vínculos fraternos los comunistas de Francia y Cuba, hemos estado al lado del pueblo de la isla en sus luchas por la liberación, la independencia y el fin del bloqueo que le impone

Estados Unidos, subrayó en declaraciones a *Prensa Latina*.

El dirigente calificó de inmensos los esfuerzos del Partido Comunista de Cuba (PCC), que celebrará su máximo foro del 16 al 19 de abril, y reconoció su creatividad para enfrentar la difícil situación económica del país como resultado de 60 años de bloqueo, agravado por la pandemia de la Covid-19.

Quiero expresar todo mi apoyo y saludar al PCC y al primer secretario de su Comité Central, Raúl Castro, por la energía desplegada para encontrar las mejores soluciones para el pueblo en medio de esta crisis sanitaria, afirmó el también diputado por el departamento de Norte.

Roussel reiteró el rechazo del PCF al bloqueo económico, comercial y financiero de Washington contra la isla, una política que calificó de inaceptable.

Cuba necesita hoy más que nunca la solidaridad, en tiempos en los que una pandemia azota al mundo entero, pero su pueblo lidia además con ese bloqueo, comentó a *Prensa Latina*.

El líder comunista conversó la víspera con el embajador cubano en Francia, Elio Rodríguez, encuentro en el cual el diplomático abordó detalles sobre el actual escenario en el país caribeño, en particular el enfrentamiento a la Covid-19 y el desarrollo de candidatos vacunales para inmunizar a la población este año.

En la reunión también participó André Chassaigne, miembro del PCF y presidente en la Asamblea Nacional del Grupo Izquierda Demócrata y Republicana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251052-partido-comunista-de-francia-felicita-a-su-homologo-por-proximo-viii-congreso>



Radio Habana Cuba